



# 田辺東部小学校

田辺東部小学校 学校だより  
令和7年11月号

## 第16回ひがしふれあい秋祭り

先日、育友会、町内会、公民館等のみなさまのご協力により、ひがしふれあい秋祭りが盛大に開催されました。子どもたちも楽しい1日となったようです。午前に行われた学習発表会のご参観も含めて、ご来校どうもありがとうございました。

この秋祭りは、平成20年度から行っている地域行事で、今年度で16回目の開催となりました。私もかつて担任時代にこのお祭りに参加していたので、とても懐かしかったです。当時は教職員によるバザー（フリーマーケット）もあったんですよ・・・。

本校は、昭和30年代後半から住宅地として新しく開かれた地域にあるため、他小学校区のように長い歴史をもつ地域のお祭りがありません。そこで東部校区の先輩方が、4町内会と地域の各団体、学校、公民館が合同で年1回地域住民が集う催しを行うことで、幅広い世代の方々がふれあえるきっかけをつくり、近隣住民の交流と地域の連帯感を深めようと、この秋祭りを計画してくださったそうです。

子どもたちにとって東部校区は、小学校時代を過ごしたふるさとです。将来、進学や仕事、婚姻などで地域を離れたとしても、秋祭りの時期には小学校生活やお友達のことを思い出したり、お祭りに顔を出したりできるといいですね。

学習発表会で5年生が歌っていた嵐の楽曲「ふるさと」の歌詞には、「♪巡り会いたい人がそこにいる 優しさ広げて待っている 山も風も海の色も いちばん素直になれる場所♪」とあります。子どもたちには、この歌詞のように優しい人がたくさんいる東部校区、そして山も風も海の色も存分に味わうことができるふるさと田辺をいつまでも愛し、大人になって出会ったお友達に「田辺はいいところだよ。僕の（わたしの）卒業した田辺東部小学校もいい学校だよ。」なんて言ってもらえたなら嬉しいなと思います。そう思ってもらえるよう、教職員力を合わせてよい学校をつくりていきます。今後ともご協力よろしくお願ひします。



令和7年12月号(2025年)

ひがし公民館区 人口及び世帯数(10月末現在)

人口 5,396人 2,819世帯  
(男性) 2,537人  
(女性) 2,859人

未来へつながる道  
JUNCTION TO THE FUTURE  
田辺市

公民館だより



編集・発行 田辺市南新町28番1号 田辺市ひがし公民館 館長：濱野 公二 主事：寺本 香花  
TEL: 22-2088 FAX: 81-3301 田辺市ホームページ <http://city.tanabe.lg.jp/>

## 第37回 新春みんなで

## 走ろう会・歩こう会 を開催します！

1/3 土

午前9時30分～

例年恒例の「新春みんなで走ろう会・歩こう会」を開催します。新年の初めに体を動かして、健康な一年をスタートさせませんか。皆様お誘い合わせのうえ、ご参加ください。

◆日 時：令和8年1月3日(土) 午前9時30分～(受付：午前9時～)

◆受 付：ひがしコミュニティセンター

◆入 賞：事務局で事前に設定したタイム(部門別)に近いタイムでゴールされた方

◆部 門：①小学1年生～3年生の部(700m) ②小学4年生～6年生の部(1400m)  
③中学生以上・一般の部A(700m) ④中学生以上・一般の部B(1400m)

◆定 員：100人(部門合算)

◆申込み：館報折込のチラシに必要事項を記入し、公民館までお持ちいただきか、FAXにてお申し込みください。

◆締 切：令和7年12月15日(月) 午後5時

◆備 考：大会終了後、大集会室にて、お楽しみ抽選会(bingo game)を行います。運動後に行いますので、着替えの必要な方はご準備ください。

※雨天の場合は、お楽しみ抽選会のみとなります。

問合せ：ひがし公民館 (TEL: 22-2088 FAX: 81-3301)

## 年末年始は休館します

ひがしコミュニティセンターは、以下の期間休館となります。休館に伴い、古紙回収ボックスも持ち込み不可となりますので、あらかじめご了承ください。また、出火の原因となる恐れがあり危険ですので、古紙回収ボックスの外への廃棄はご遠慮ください。

休館期間：令和7年12月29日(月)～令和8年1月3日(土)

# グラウンドゴルフ大会 を開催します！

ひがし公民館恒例のグラウンドゴルフ大会を開催します。グラウンドゴルフは、専用のクラブでボールを打ち、スタートからホールインするまでの打数を競うニュースポーツです。初めての方も大歓迎です。皆様、と一緒にグラウンドゴルフをしてみませんか。

◆日 時：令和8年1月17日(土) 13時30分～(受付：13時～13時20分)

※雨天の場合は、翌週24日(土)に延期します。

※延期の決定は、前日16日(金)17時に行います。

◆場 所：田辺東部小学校 グラウンド

◆申込み：1月9日(金)17時までに、右上の二次元コードから

お申込みいただくか、ひがし公民館までお電話ください。

◆その他：道具は公民館でもご用意しますが、個人でお持ちの方はご持参ください。



【問合せ・申込み】ひがし公民館 (TEL: 22-2088)



## ＼ 第16回ひがしふれあい秋祭りを開催しました ／

秋晴れのもと、11月16日(日)に「第16回ひがしふれあい秋祭り」を開催しました。地域の皆さんのが集い、笑顔あふれる一日となりました。

オープニングは、橋谷獅子舞保存会による迫力ある獅子舞。笛と太鼓の音が鳴り響く中、観客から大きな拍手が送られました。その後は大集会室のステージで、東陽中学校吹奏楽部の演奏、ひがしコラスサークルの合唱、「田辺支部太極拳部会 ひがしコミセン教室」の皆さんによる太極拳の演舞、東陽中学校合唱部の合唱と、多彩なプログラムが続きました。

屋外では、飲み物ブースやチャレンジゲーム、あてもの、スーパーボールすくいなどの出店も大にぎわい。お茶席では、来場者が一服のお茶を楽しみながらゆったりとした時間を過ごしていました。

今回の開催にあたっては、田辺東部小学校、田辺東部小学校育友会、4つの町内会、子ども会など、多くの方々のご協力をいただきました。地域のつながりを感じる温かいお祭りとなりました。ご来場・ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



# 東陽中学校

田辺市立東陽中学校 学校だより

12月号 令和7年12月1日

## 文化発表会 11月21日(金)

### 「♪ 青春の1ページにしよう～情熱を感動に～♪」

今年は、200名近くの保護者、地域の方々に来て頂きました。昨年度より取り組み始めた「17!あがらの体験」では、各学年で総合学習などの活動を踏まえテーマを決め5・7・5で表現しました。その作品のなかから最優秀賞と優秀賞、その他○○賞を選出し、その作品の紹介と表彰を生徒会主催で行いました。

「最優秀賞作品」 いつもの日 なにげないけど 一度の日

「ありがとう」 お客様から 『愛』 言葉

1年1組 生本 歌彩

2年1組 梅本 歩夢

夢の国 増えてく思い出 減ってくお金

3年3組 森川 奈々美

東陽中の伝統である合唱コンクールでは、各クラスがパーティーリーダーを中心力合わせて創りあげてきた素晴らしい歌声を披露してくれました。特に3年生の学年合唱『大地讃頌』は、最高学年らしい歌声が心に響きました。合唱コンクールの部では本年度はクラス数の減少に伴い1、2年生は合同で審査を行い、優勝は2年1組、3年生の部では3年1組となりました。指揮者賞は、2年1組 中瀬 凌くん、2年2組 讓葉 美来奈さん、3年1 峰 瑞葵さんが受賞しました。

また、合唱部や吹奏楽部の発表はとても楽しく、きれいな歌声や演奏に感動しました。生徒有志による舞台発表T1グランプリでは、「ダンス」「音楽」「演劇」と様々な分野から披露してくれて、会場は大いに盛り上りました。東部公民館では、美術科、技術科、家庭科、文芸部、育成学級の作品展示を行いました。参観いただきました保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。



### 津波避難訓練

11月5日(水)世界津波防災の日に併せて、全校一斉で津波避難訓練を行いました。田辺市役所へ避難し、市職員さんの誘導のもと多目的ホールへ一時避難の練習を行いました。いつ発生するか分からない災害への備えは、本当に大切なことです。様々な機会に家族と話し合い、最善の行動をとることができるように心がけましょう。そして、中学生の皆さんには「地域の支援者」として活躍してくれることを願っています。

### 防災学習



11月11日(火)には1年生の授業で、学社融合推進協議会委員の皆さんをお招きし、防災学習として「きいちゃんの災害避難ゲーム」を行いました。

この災害避難ゲームは、冬場の悪天候の早朝に南海トラフ地震が発生する想定のもと、地震・津波災害時に避難場所にたどり着くまでの課題を体験し、事前準備の大切さを学ぶことができる津波避難シミュレーションゲームです。お越し頂いた皆さんには実際に各班に分かれて参加し、子どもたちと共に事前準備の大切さについて考えて頂きました。

もしもの災害時に、「自分たちの命は自分で守る」「自分たちの町は自分たちが守る」大切なことを学ぶ機会となりました。